Necesario, impulsar la inversión: CEESP (El Financiero 09/01/12)

Necesario, impulsar la inversión: CEESP (El Financiero 09/01/12)(Isabel Becerril) Lunes, 9 de enero de 2012 Fortalecería la actividad productiva y detonaría el empleo. · INCENTIVOS PARA LA INVERSIÓN La inversión debe impulsarse para estimular el mercado interno y lograr un ritmo de crecimiento mayor y sostenido de la economía, que redunde en una mayor creación de empleos mejor remunerados. El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP), que dirige Luis Foncerrada, explica que para ello hay que insistir en la generación de un ambiente en que haya importantes incentivos para la inversión. Hay avances importantes en ese aspecto, indica, al mantenerse finanzas públicas sanas y un bajo nivel de endeudamiento, a diferencia de lo que ocurre en algunos países europeos. Acepta que las expectativas favorables son un factor fundamental para que los flujos de capital aumenten y fortalezcan la actividad productiva del país. Plantea que si bien es esencial mantener la estrategia macroeconómica actual, también es indispensable un ambiente de negocios en que todas las empresas, sin importar su tamaño, puedan desarrollarse eficientemente, con el consiguiente efecto positivo sobre el empleo y la propia supervivencia de las unidades productivas. Mas para que ello sea posible se debe lograr tener certeza jurídica y un entorno fiscal estable en el largo plazo; una regulación eficiente que en realidad estimule la inversión; reglas laborales flexibles y claras. En general, apunta, lo que se requiere es un ambiente con reglas claras del juego. De esa forma será posible contrarrestar los efectos de los actuales deseguilibrios de la economía mundial, que según el Banco de México podrían estar presentes durante los próximos cinco años, tiempo en que el país seguirá necesitando empleos suficientes para todos aquellos que se integran al mercado laboral. La preocupación ahora se centrará en la incertidumbre de cuál será el objetivo principal para este año: la contienda electoral, o el crecimiento económico y bienestar de la población. El CEESP señala que aunque la mayoría de los indicadores económicos de México muestra un comportamiento favorable, que propició un ajuste al alza de los pronósticos de crecimiento para 2011, las expectativas parecen no estar reflejando un entorno similar para 2012. Expectativas Refiere que en la "Encuesta de expectativas de los especialistas en economía del sector privado", que realizó el Banco de México durante diciembre, los pronósticos de crecimiento se ajustaron a la baja, para ubicarse en 3.23 por ciento, el porcentaje más bajo desde que comenzó el sondeo de esta variable en agosto de 2010. Ese entorno responde principalmente a la preocupación por el efecto que puede generar la crisis europea sobre la economía mundial a través de una disminución importante de la demanda de bienes a nivel global. Acerca de la economía de Estados Unidos, que es un factor relevante en la evolución del aparato productivo de México, menciona que los resultados más recientes muestran un comportamiento más favorable. Esto propició, incluso, que los especialistas corrigieran al alza su pronóstico de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) para 2012 a 2.1 por ciento, lo cual implicaría que la economía mexicana podría reflejar este entorno en un mayor dinamismo. Pero este ritmo de avance aún no parece ser suficiente para anticipar una recuperación plena de la economía estadounidense, aunque podría serlo para estimular un crecimiento de 4 por ciento, aclara.